

Le français suit l'anglais

[View this email in your browser](#)  
[Ouvrez le courriel dans votre navigateur](#)



**oncat** **NEWS**  
Ontario Council on  
Articulation and Transfer

**JUNE 2021**

Dear \*IFNAMEI\*,

It's the **June 2021** edition of ONCAT News! In this email:

- Read our **Annual Report, 2020–2021** to explore our last fiscal year.
- Learn more about our **MapIt Learning Collaborative** (has your institution joined yet?).
- Help broadcast an excellent (paid!) opportunity for **transfer students** to share their experiences.
- Let us thank you for joining us for our first-ever **Ontario Student Transfer Fair!**
- And, discover a **new research report** funded by ONCAT.

## ONCAT'S ANNUAL REPORT, 2020–2021



ONCAT's **2020–21 Annual Report** has arrived!

Read notes from our [Board Co-Chairs, Ron Common](#) and [Deb MacLatchy](#), and [Executive Director, Yvette Munro](#). Then explore our past fiscal year of:

- ⦿ Research directions, grants, and funding strategies.
- ⦿ ONTransfer.ca improvements and advances.
- ⦿ Sector engagement and knowledge mobilization activities.
- ⦿ Updates on our Board, team, funded projects, and more!

[Download the report or read in your browser as a flipbook!](#)

---

## MAPIT LEARNING COLLABORATIVE



Interested in joining the next [MapIT cohort](#)?

To date, ONCAT has worked with [19 postsecondary institutions](#) to map their transfer processes. We will soon be accepting applications from colleges, universities, and Indigenous Institutes to join the next cohort. Reach out for more information and keep an eye out for an **upcoming summer deadline**.



[Click here for more information](#) on the [MapIT Learning Collaborative](#) (and how to apply)!

---

## COMMUNITY ANIMATORS ON TRANSFER

NOW SEEKING CATs ... or ...

## Community Animators on Transfer

-  Student storytellers! Offer advice and share your transfer experiences with other students.
-  Earn \$1,500 (or \$25/hour).
-  Work with ONCAT on a text-based, audio, video, or web project.



ONCAT is looking for transfer storytellers — **Community Animators on Transfer (CATs!)** — to create, capture, and share the stories and testimonials of students who have transferred so that others know they are not alone.

CATs will share their experience or advice with other potential transfer students through a variety of methods — we are open to creative pitches! Requiring a commitment of 10 hours per week (over six weeks), **CATs will receive a stipend of \$1,500.**

**Please help share this opportunity with transfer students in your network!**

The deadline to apply is **July 6, 2021**. For more information, [please visit the CATs listing on our website](#), or contact **Carolyn Poplak, our Manager, Sector Engagement**, at [cpoplak@oncat.ca](mailto:cpoplak@oncat.ca).

## ONTRANSFER.CA UPDATES



**ONTARIO STUDENT TRANSFER FAIR 2021**

From May 20 to June 18, 2021  
[www.ontransferfair.ca](http://www.ontransferfair.ca)

brought to you by  
**ontransfer.ca**  
by oncat

Thank you to everyone who joined us for the **Ontario Student Transfer Fair 2021!**

Whether you were making a live presentation, building a booth behind-the-scenes, chatting

with students on behalf of your institution, or simply attending as a guest: thank you for making this first-ever all-digital event a success!

On [May 20th](#), we played host to **36 back-to-back presentations** and **41 institution booths**. Students were then invited to join us for another month (all the way up to [June 18th](#)) with full access to video, chat, and downloadable options — packed with vital information on transfer opportunities in Ontario.

If you shared this event with your network, thanks again. On social media alone, [The Ontario Student Transfer Fair](#) garnered nearly **40,000 clicks** and **well over 5 million impressions!** We had over **1,000 booth visits** and over **500 webinar views!**

Stay tuned for information on our next digital transfer fair — **all coming very soon!**

## ONCAT-FUNDED RESEARCH

### Labour and Earning Outcomes for Ontario Transfer Students

Evidence from PSE-Tax Linked Data

by Ross Finnie, Michael Dubois,  
and Masashi Miyairi



EPRI Education Policy  
Research Initiative  
Initiative de recherche sur les politiques de l'éducation



### [Labour and Earning Outcomes for Ontario Transfer Students](#)

By using [Statistics Canada's Education and Labour Market Longitudinal Platform \(ELMLP\)](#), and by linking [Postsecondary Student Information System \(PSIS\)](#) administrative data on Ontario public college and university students to personal income tax data, this project examines the labour market outcomes of transfer students while controlling for program and student characteristics.

Researchers [Ross Finnie](#), [Michael Dubois](#), and [Masashi Miyairi](#) consider three primary factors when identifying transfers: field of study, credentials, and institution.

The research in [Part II](#) in particular represents the [first study of its kind](#) to include transfer students across Ontario universities and colleges, covering a period of seven years, and analyzing the student, program, and transfer characteristics associated with [labour market outcomes](#). It therefore provides [new system-wide information](#) that can provide a better understanding of transfer students' outcomes.

---

Follow us!



Please share!



**Ontario Council on Articulation and Transfer**  
180 Dundas St. West, Suite 1902  
Toronto, Ontario M5G 1Z8  
Tel: (416) 640-6951 | Fax: (416) 640-6959  
[www.oncat.ca](http://www.oncat.ca) | [communications@oncat.ca](mailto:communications@oncat.ca)

Student looking to transfer? Visit [ONTransfer.ca](http://ONTransfer.ca)

**ONCAT is funded by the Government of Ontario.**

[If you no longer wish to receive emails please unsubscribe](#)

[Update preferences](#)

[Forward to a friend](#)

[ONCAT privacy policy](#)

---



Bonjour \*|FNAME|\*,

Voici le [numéro de juin 2021](#) des Nouvelles du CATON! Dans ce courriel :

- Vous trouverez **le rapport annuel pour 2020–2021**, qui présente l'exercice financier écoulé.
- Découvrez notre **initiative d'apprentissage en collaboration MapIT** (votre institution est-elle déjà inscrite?).
- Aidez-nous à faire connaître une excellente occasion (rémunérée!) pour **les étudiants transférés** : il leur sera demandé de raconter leur expérience.
- Nous tenons à vous remercier de vous joindre à nous à l'occasion du tout premier **Salon du transfert d'étudiants de l'Ontario!**
- Découvrez aussi **un nouveau rapport de recherche** financé par le CATON.

## LE RAPPORT ANNUEL DU CATON, 2020 – 2021



### Le rapport annuel du CATON pour l'exercice 2020–2021 est arrivé!

Lisez les messages des coprésidents de notre conseil d'administration, **Ron Common** et **Deb MacLatchy**, ainsi que de notre directrice exécutive, **Yvette Munro**. Explorez ensuite l'exercice fiscal écoulé, avec :

- ⦿ les orientations, les subventions et les stratégies de financement pour la recherche
- ⦿ les améliorations et les progrès d'ONTransfer.ca
- ⦿ les activités de promotion de la participation et de mobilisation des connaissances du secteur
- ⦿ des mises à jour sur notre conseil d'administration, notre équipe, les projets que nous avons financés, et plus encore!

[Téléchargez le rapport ou lisez-le dans votre navigateur sous forme de folioscope!](#)

# APPRENTISSAGE COLLABORATIF, MAPIT



## Êtes-vous intéressé par une inscription à notre prochaine cohorte MapIt?

À ce jour, le CATON a collaboré avec [19 établissements postsecondaires](#) pour étudier leurs procédures de transfert. Nous accepterons bientôt les candidatures de collèges, d'universités et d'établissements autochtones qui souhaitent se joindre à la prochaine cohorte. Pour de plus amples renseignements, communiquez avec nous, et restez à l'écoute pour connaître l'échéance de cet été.

[Cliquez ici pour de plus amples renseignements](#) sur l'initiative d'apprentissage en collaboration **MapIt**, ainsi que sur la procédure de candidature!

## PORTE-PAROLE DU TRANSFERT DANS LA COMMUNAUTÉ

Le CATON est à la recherche d'étudiants prêts à se faire [les porte-parole du transfert dans la communauté](#) : ils documenteront, écriront et feront connaître les histoires et les témoignages des étudiants qui ont bénéficié d'un transfert, pour que personne ne se sente seul.

Les porte-parole feront part de leur expérience et de leurs conseils aux autres étudiants intéressés par des transferts par différents moyens : nous sommes ouverts aux propositions créatives! Ce travail exigera un engagement hebdomadaire de 10 heures (sur six semaines), **et les porte-parole recevront une allocation de 1 500 \$.**

**Faites connaître cette possibilité aux étudiants transférés de votre réseau!**

Les candidatures doivent nous parvenir d'ici **le 6 juillet 2021**. Pour de plus amples

renseignements, [consultez les référencements des postes de porte-parole sur notre site Web](#), ou communiquez avec **Carolyn Poplak, chef de projet, collaborations et programmes communautaires**, à l'adresse suivante : [cpoplak@oncat.ca](mailto:cpoplak@oncat.ca).

## MISES À JOUR SUR ONTRANSFER.CA



Merci à tous les visiteurs de notre [Salon du transfert d'étudiants de l'Ontario 2021!](#)

Que vous ayez assuré une présentation en direct, travaillé en coulisses à la construction des stands, représenté votre établissement dans vos discussions avec des étudiants, ou simplement participé au salon en tant que visiteur : nous vous remercions d'avoir fait de ce tout premier événement entièrement numérique une réussite!

**Le 20 mai, 36 présentations** se sont enchaînées dans notre salon, qui accueillait les stands de **41 établissements**. On a ensuite invité les étudiants à se joindre à nous pendant un mois (**jusqu'au 18 juin**) pour un accès total aux vidéos, aux salons de clavardage et aux ressources à télécharger : ils pouvaient y trouver des renseignements indispensables sur les possibilités de transfert en Ontario.

Si vous avez fait connaître cet événement à votre réseau, nous vous en remercions encore. En prenant uniquement l'exemple des réseaux sociaux, [le Salon du transfert d'étudiants de l'Ontario a réuni 40 000 clics et plus de 5 millions d'impressions!](#) **Les stands ont reçu plus de 1 000 visites, et les webinaires ont été consultés plus de 500 fois!**

Restez à l'écoute pour plus de renseignements sur notre prochain salon numérique du transfert : **des nouvelles devraient arriver très bientôt!**



# RECHERCHE FINANCÉES PAR LE CATON

## Labour and Earning Outcomes for Ontario Transfer Students

Evidence from PSE-Tax Linked Data

by Ross Finnie, Michael Dubois,  
and Masashi Miyairi



### Résultats en matière d'emploi et de rémunération pour les étudiants transférés de l'Ontario

Dans le cadre de ce projet, en nous appuyant sur **la Plateforme longitudinale entre l'éducation et le marché du travail (PLEMT) de Statistique Canada**, et en faisant correspondre **les données administratives du Système d'information sur les étudiants postsecondaires (SIEP)** sur les étudiants des universités et des collèges publics de l'Ontario aux données sur l'impôt sur le revenu, nous avons examiné les résultats des étudiants transférés sur le marché du travail, en tenant compte des caractéristiques des étudiants et des programmes.

Les chercheurs **Ross Finnie, Michael Dubois** et **Masashi Miyairi** ont étudié trois facteurs principaux pour la définition des transferts : le domaine d'étude, les références et l'établissement.

**Les travaux de la partie II**, en particulier, représentent **la première étude de ce type** à inclure les étudiants transférés de tous les collèges et universités de l'Ontario, sur une période de sept ans, et à faire correspondre les caractéristiques des étudiants, des programmes et des transferts aux **résultats sur le marché du travail**. Ils présentent donc de **nouveaux renseignements concernant le système dans son ensemble**, qui peuvent nous aider à mieux comprendre les résultats pour les étudiants transférés.

Suivez nous!



Partagez s'il vous plait!



**Conseil pour l'articulation et le transfert - Ontario**

180, rue Dundas ouest, bureau 1902

Toronto (Ontario) M5G 1Z8

Tél.: 416 640-6951

Télééc.: 416 640-6959

[www.oncat.ca](http://www.oncat.ca)

[communications@oncat.ca](mailto:communications@oncat.ca)

Vous êtes un étudiant qui souhaitez un transfert? Aller à [ONTransfer.ca](http://ONTransfer.ca)

**CATON est financé par le gouvernement de l'Ontario.**

[Si vous ne souhaitez plus recevoir ce courriel, prière de se désabonner](#)

[Mettre à jour les préférences](#)

[Envoyer à un ami](#)

[Politique de confidentialité du CATON](#)

---

Copyright © \*|CURRENT\_YEAR|\* ONCAT, All rights reserved.

This email was sent to \*|EMAIL|\*  
[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)  
\*|LIST:ADDRESSLINE|\*